

HERZLICHEN DANK

für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, welche ich beim Abschied von meinem lieben, unvergesslichen

Erwin Reinhardt-Scherz

erfahren durfte.

Besonders danke ich Herrn Pfarrer Ueli Tobler für die mitfühlenden Abschiedsworte, Herrn Dr. Michael Gassmann für die ärztliche Betreuung sowie dem Pflegepersonal der Spitex, des Burgerspittels am Bahnhofplatz und von Home Instead für die liebevolle Pflege und Betreuung. Für die vielen tröstenden Worte und Karten und die schönen Blumen danke ich allen sehr herzlich.

Franziska Reinhardt-Scherz

Muri b. Bern, im März 2021